

heat (if it is hot don't open it). Open the door slightly keeping the palm of your hand on the door to close it quickly if the corridor is smoke filled;

- c. if the corridor is not smoke filled, leave your room and close the door;
- d. go to the nearest fire exit stairwell making your way along the corridor wall on the side of the fire exit, to avoid missing it if visibility becomes impaired. If necessary, crawl to avoid inhaling smoke;
- e. when you reach the fire exit, walk down the stairs while holding on to the handrail, as some panicky people may rush past.

NOTE:

- 1. If smoke fills the stairwell at a lower level, walk back up to the roof. (Exit stairwells are designed to permit entrance from the street level and the roof).
- 2. When you reach the roof, prop the door open to help clear the stairwell of smoke (the only time you leave a door open).
- 3. Find the windward side of the building, sit down and wait for rescue by firemen.

possible (si c'est chaud n'ouvrez pas). Entrouvrez la porte en tenant la paume sur la porte afin de la refermer rapidement si le couloir est rempli de fumée;

- c. si le couloir n'est pas rempli de fumée, quittez votre chambre et fermez la porte;
- d. allez à la cage d'escalier de secours la plus près en vous longeant le long du mur du couloir du côté de l'escalier de secours, car vous pourriez la manquer à cause d'une pauvre visibilité. Si nécessaire, allez-y à quatre pattes pour éviter d'inhaler la fumée;
- e. lorsque vous atteignez l'escalier de secours, descendez les marches en vous tenant sur la rampe, car des personnes prises de panique vous dépasseront.

NOTA:

- 1. Si la fumée remplit la cage d'escalier à un niveau plus bas, remontez jusqu'au toit. (Les cages d'escalier de secours ont une porte d'entrée au rez-de-chaussée et au toit).
- 2. Lorsque vous atteignez le toit, étayez la porte ouverte pour faciliter le dégagement de la fumée de la cage d'escalier (la seule fois que vous laissez une porte ouverte)
- 3. Trouvez le côté de l'immeuble au vent, assoyez-vous et attendez le secours des pompiers.